
 
 

 

 

２０２２年２月２日 
東京臨海 RC     【第１２２９回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第３８回例会】 

 

「イニシエーションスピーチ」 

東京臨海北斗ＲＳＣ会員 笹島弘隆様 

東京臨海北斗ＲＳＣ会員 熊澤健司様 

 

 

 

「イニシエーションスピーチ」 

東京臨海北斗ＲＳＣ会員 藤中靖大様 

東京臨海ＲＣ会員    今 翔乃様 

 

 

 

２月２日の卓話 ２月１６日の卓話 

 ≪2022年 1月 26日ハイブリッド例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1228回  

 東京臨海北斗 RSC 第 37回  

司会：井上 SAA委員長 

■点鐘：東京臨海 RC 佐藤大輔会長 

    東京臨海北斗 RSC 佐藤大輔東京臨海 RC会長 

 
■ロータリーソング斉唱「日も風も星も」 

：ソングリーダー：今井会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：杉浦副会長 

 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：佐藤大輔会長 

 
東京臨海西ＲＣ初代会長・東京臨海ＲＣ名誉会員 

  栗山義広様 

■ビジター紹介：寺田雄司会員 

 井上健士様（フィジー諸島 スバＲＣ） 

 

■会長報告：佐藤大輔会長 

 
・本日は、職業奉仕部門フォーラムを開催致しますの

で、卓話は行わず、例会を 13時で閉会させて頂きま

す。 
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・クラブ基金功労者第 19回感謝状を鈴木孝行会員に 

贈呈いたします。 

 
・一般財団法人比国育英会バギオ基金より、感謝状が

届いておりますので贈呈致します。 

 第 129回感謝状：東京臨海ロータリークラブ 

 第 10回感謝状：須藤宗之助会員 

  

■幹事報告：勝間田幹事 

 
・3月 2日・3日に予定されてました地区大会は、新型

コロナウイルスの感染拡大に鑑み延期されることに

なり、5月 31日（火）に一日で開催されることにな

りました。 

詳細が分かり次第、改めて地区大会の登録の案内を

発信いたします。 

また、3月 3日（木）に予定しておりましたホテルニ

ューオータニでの移動例会は、取りやめと致します。 

・新川千本桜の会からのご連絡です。 

今年の 3 月 27 日（日）に開催を予定していました

「第 8 回新川千本桜まつり」は、新型コロナウィル

ス感染拡大の為、中止するとのことです。 

 

■委員会報告 

・職業奉仕委員会（白井委員長） 

 
職業奉仕部門フォーラムを本日 13：05 より 14：00

まで、ハイブリッド開催致します。会員皆様の出席

をお願い致します。 

 

 

 

 

 

・プログラム構成委員会（田中委員長） 

 
本日発行の週報は、作成が遅れております。でき次

第、会員皆様へメールで送信させて頂きます。 

 

■出席状況報告：大西会員 

 
（ハイブリッド例会・まん延防止等重点措置期間） 

東京臨海 RC 

 会員数：59名 

出 席：36名（例会場：30名 ZOOM：6名） 

欠 席：23名 

 出席率 63.16％ 

東京臨海北斗 RSC 

 会員数：22名  

出 席：11名（例会場：2名 ZOOM：9名） 

欠 席：11名  

出席率 50.00％ 

■ニコニコ BOX報告：白幡会員 

 
(ご意向)本日は、職業奉仕部門フォーラム勉強させて

頂きます。宜しくお願い致します。：栗山義広様（東

京臨海西ＲＣ初代会長・東京臨海ＲＣ名誉会員） 

(ご意向)本日は、職業奉仕フォーラムを開催させて頂

きます。皆様よろしくお願い致します。：白井会員（職

業奉仕委員長） 

(ご意向)白井委員長、本日は職業奉仕フォーラムよろ

しくお願いします。：佐藤会長、杉浦副会長、勝間田

幹事、柴田会員、井上会員、田中会員、入澤会員、 

伊藤会員、今井会員、須藤会員、斉藤会員、村社会員、

関口会員、小松会員、渡辺会員、秋田会員、櫻田会員、

寺田雄司会員、今会員、金城会員、山田晃久会員、 

虻川会員、大西会員、吉成会員、白幡会員 

 
【27 件 43,000 円 今年度累計 1,040,000 円】 
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■卓話 

本日、卓話はございません。休憩を挟んで 

「職業奉仕部門フォーラム」を開催致します。 

■点鐘：東京臨海 RC 佐藤大輔会長 

    東京臨海北斗 RSC 佐藤大輔東京臨海 RC会長 

 
 

職業奉仕部門フォーラム報告 

日時 2022年 1月 26日（水）13：05～14：00 

場所 ハイブリッド開催（東武ホテルレバント東京/ZOOM） 

 

白井職業奉仕委員長 

 
皆様の職業奉仕に関する考えを、1 分回程度でお話しくだ

さい。 

最後に東京臨海 RC 名誉会員の栗山会員より講評を頂き

ます。 

東京臨海 RC 佐藤大輔会長 挨拶 

 
ロータリーの根源とも言われる職業奉仕ですが、なかなか

難しくどういう風に考えたらいいのか、またはどういう風に

行動したらいいのか、この職業奉仕フォーラムを通じて知

って頂ければと思います。 

今日は皆様から一言ずつお話し頂きますので、他の人の

考え方を知って頂ければと思います。 

 

各会員から職業奉仕に関する考えをスピーチ 

 

東京臨海西 RC 栗山会員より講評 

 
東京臨海 RC の会員の方、30 代、40 代の方が多く、会社

でも多くの課題を持っているのではないかと思います。 

職業奉仕は元々職業に奉仕すること、職業というのは現

実です。奉仕というのは理想。 

それをどう実現していくのかというのが、職業奉仕というこ

とですね。 

皆さんの今日のお話を聞いてみると、会社を良くしたい、

自事業活性化というお話がありました。 

もちろんとても大事です。 

人材育成という話だったり、三方良しという話だったり、と

ても素晴らしいと思います。 

ちょっと気になった言葉ですが、全力を尽くす。 

えっ、全力尽くしてないの？と思いました。 

また倫理という言葉、意味をご存じでしょうか？ 

間違うことない道、善悪、社会生活で人の守るべき道理。

人が行動する際、規範となるもの。普遍的な基準となるも

の。道徳、モラル。 

そんなことを考えて職業を通じて社会に貢献する。 

もちろん道徳的に行うことは大事です。 

しかし、その前に世の中にはルールがある。 

若い方が多い中で会社を経営していく上で、ルールを守る

ことは非常に大事です。 

余談ですが、先程うちの社労士からパワーハラスメント防

止措置の話を聞きました。 

今年の 4月から法律が厳しくなるそうです。 

優越的な関係を背景とした業務上必要な範囲を超えたも

の、労働者の就業環境が害されるもの。 

もちろん一生懸命頑張るんだけど、こういったルールをし

っかりやっていかないと足元すくわれますよ。 

これから色々なルールが変わっていきます。 

日本の社会、職業を一生懸命やる、倫理的にやる、日本

の会社の給料が上がらない、世界に遅れた、効率化だっ

たり等様々言われていますが、ぜひ職業を通じて社会に

奉仕して、クラブに奉仕して、国際奉仕して、青少年奉仕し

て等、ロータリークラブを通じて職業奉仕を学んで頂けれ

ばと思います。 

これを講評とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブ例会変更 

2月 9日（水）休会 


